

【第16回わんぱく子ども祭り 来場者アンケート統計結果 回答数:34件】

わんぱく子ども祭りは、いかがでしたか？	回答数
とても楽しかった	29
楽しかった	3
まあまあ	1
つまらなかった	0
無回答	1

参加のきっかけ？	回答数
学校配布チラシ	26
ポスター	4
広報かしわ	0
チイコミ！Web掲載	0
知人からの誘い	1
青少年相談員ホームページ	1
その他(母が相談員だから誘われた)	2
その他(近隣センター)	1
その他(手賀の丘自然の家HP)	1
その他(ネットニュース)	1

どのくらい滞在したか？	回答数
1時間	2
2時間	7
3時間	12
4時間	9
未回答	4

体験したブース	回答数
火起こし体験	11
やってみよう！フェイスペイント	9
モルック体験	4
ミサンガ作り	13
良く回る！紙でコマを作ろう！	11
スライムバルーン	14
記録に挑戦2024	6
おもしろスクイーズ	14
バードコール	5
クラッカーを作っ的あて	8
プラバンで好きなキャラストラップを作ろう	23
高得点をねらえ！バウンドピンポン	5
すべて射抜け！ストラックアウト	3
きそえ！！土中ゲーム	5
高く飛ばそう！スカイシャトル	5
パタンク	3
変な運動会ミニ	11
オセロひっくり返し競争	8
作ってみよう！バルーンアート	10
体験しよう！つまみ細工	7

特に楽しかったブース(3つまで)	回答数
火起こし体験	8
やってみよう！フェイスペイント	3
モルック体験	2
ミサンガ作り	7
良く回る！紙でコマを作ろう！	4
スライムバルーン	6
記録に挑戦2024	0
おもしろスクイズ	6
バードコール	0
クラッカーを作ったあて	2
プラバンで好きなキャラストラップを作ろう	16
高得点をねえ！バウンドピンポン	1
すべて射抜け！ストラックアウト	1
きそえ！！土中ゲーム	0
高く飛ばそう！スカイシャトル	0
パタンク	0
変な運動会ミニ	6
オセロひっくり返し競争	2
やってみよう！バルーンアート	3
体験しよう！つまみ細工	7

【第16回わんぱくこども祭り 来場者アンケート統計結果 回答数:34件】

感想・コメント
<p>全部回りきれないほど沢山コーナーがあって、子供達も目をきらきらさせながら取り組んでいました。ボランティアの方々、学生さん達がとても親切に最初から最後まで教えて下さったので安心して見守ることが出来ました。子供達にとって沢山の初めての体験をさせて頂けて本当に感謝です。混み合うコーナーもありましたが、子供達がお互い譲り合っている場面を多く見かけて気持ちよく過ごすことが出来ました。帰り道の子供達の楽しかった！！という満ち足りた顔を見ることが出来て、参加させて頂けて良かったなと心から思いました。</p> <p>運営に携わって下さった方々、本当にありがとうございました。娘は、変な運動会ミニとミサンガ作りが楽しかったそうです。息子はプラバン作りと手賀コプターが楽しかったと話してくれました。</p>
<p>初めての参加で最初に目についた工作コーナーしか行かなかったが、体育館などでは違う催し物があったことに帰ってから気づき、知っていればもっと楽しめたなあと残念に思ったので次回をとっても楽しみにしています。</p> <p>案内図にどこでどんなゲームや工作ができるのか詳しく書いてあるとありがたいです。</p> <p>プラ板コーナーの黒マジックがもっと沢山用意してあるといいなあと思いました。</p> <p>スタッフ皆さんが親切に接して下さったので子供達も安心して取り組みました。</p> <p>参加費無料でこのようなお祭りを開催して頂けることに感謝です。</p>
<p>秋のお祭りの時より体験ブースが増えていて嬉しかった。</p> <p>火起こし、バルーンアート、マシュマロ、ミサンガもやりたかった。</p> <p>無料でこんなにたくさん体験させてもらえるのはありがたいです。</p> <p>少年自然の家のイベントはいつも楽しみにしています。</p>
<p>音楽が遊んでる音で良く聞こえなかった。</p> <p>あそこで一緒にやるのは無理だと思う。</p> <p>遊びの体験そのものはとても良いと思うが、お疲れさまでした。</p>
<p>スタッフの方が皆さん親切で、とても楽しく過ごせました。寒い中、駐車場整理をしてくださったスタッフの皆さんもお疲れ様でした。</p>
<p>低学年の子供にはとても楽しめました。体験型が多くて良かった。</p> <p>何がどこでやっているか、初めて行ったので少し分かりづらかったかもしれない。</p>
<p>沢山の方々と触れ合いながら作りものをしたりダンスも参加できて、とても楽しめました。</p> <p>時間が足りず、やりたいワークショップができなかったり締め切られていた。</p> <p>楽しいブースやイベントが多くて周りきれなかった。</p>
<p>色々体験できて面白かった。久しぶりに時間を忘れて真剣になって遊べたのが良かった！</p> <p>火起こしが雨だったのに出来てうれしかった。</p> <p>スタッフのみなさんがやさしくて感動しました。</p> <p>また来たいです。</p>